## CDU-Fraktion im Beirat Blumenthal



Bremen, 17. Oktober 2019

## Dringlichkeitsantrag an den Beirat Blumenthal zur Sitzung am 21.10.2019

Umwidmung der Heinrich-Steffens-Str. und eines Teilstücks der Samlandstraße in eine Sackgasse und deren Sperrung.

Der Beirat möge den folgenden Beschluss fassen. Die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau, vertreten durch das Amt für Straßen und Verkehr (ASV) wird aufgefordert die Heinrich-Steffen-Straße und einen Teilabschnitt der Samlandstraße im OT Farge in eine Sackgasse umzuwidmen und wie nachstehend beschrieben zu sperren.

Als Begründung wird Bezug genommen auf den Beschluss des Beirates vom 19.08.2019, sowie dem Schreiben des ASV vom 17.09.2019 dazu. Danach ist die Einrichtung einer Sackgasse ohne Wendehammer aus verkehrsrechtlicher Sicht nicht möglich. Dem Wunsch der Ortsansässigen soll aber trotzdem Rechnung getragen werden, ohne dass die in dem Schreiben des ASV angedeutete Aus/Neubaumaßnahme erfolgt. So unterstützen wir mit diesem Antrag den neuerlichen Vorschlag von Bewohnern aus der Straße. Danach soll zur Realisierung der Sackgassenlösung das westlich gelegene Teilstück der Samlandstraße, zwischen dem Bahnübergang und dem am Ende dieser Straße bereits vorhandenen und hier erforderlichen Wendehammer hinzugenommen werden. Die ursprünglich in der Heinrich-Steffen-Straße vorgesehene Sperrung durch Poller, soll stattdessen parallel zum Bahnübergang in der Samlandstraße erfolgen.

Somit sehen wir es als CDU Fraktion als zwingend notwendig an, als Minimallösung zur Reduzierung der Beeinträchtigung der in der Straße lebenden Menschen und der weiteren Belastung der Straße, diese und das o. g. Teilstück der Samlandstraße in eine Sackgasse umzuwidmen.

Holger Jahn und die CDU Fraktion